

Certificación de la Calidad de la Educación Médica otorgada a la Escuela Médico Militar por el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica, México, D.F., 23 de agosto de 2002, A.C.



El Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica, A.C. (COMAEM) evaluó, en agosto de 2002, el programa académico de la carrera de Médico Cirujano Militar que se imparte en la Escuela Médico Militar, con el objetivo de verificar la calidad de la enseñanza de la Medicina que se imparte en la Escuela Médico Militar, mediante la evaluación de los estándares de calidad establecidos por dicho Consejo, con el fin de conocer el nivel de la educación médica en el plantel, además de orientar y conducir ésta por los cauces de excelencia, contribuyendo en todos los aspectos al mejoramiento continuo y sostenido de la preparación de los futuros médicos militares, a través de los postulados de la ciencia, los valores del humanismo y comprometidos con el desarrollo nacional.

Se realizó la evaluación del plantel por una autoridad externa en la materia, para conjuntar los elementos con el fin

de construir una visión de conjunto del estado actual de la calidad de la educación médica en el plantel.

La certificación del nivel de la educación médica se realiza mediante la evaluación de los estándares de calidad establecidos por el COMAEM, AC, los cuales son indicadores que evalúan en forma amplia, completa y precisa, la acreditación de la enseñanza de la Medicina en las escuelas y las facultades del país, se verifican 88 estándares, algunos de ellos con varios subincisos, agrupados en los siguientes diez rubros:

1. Bases generales y objetivos educativos
2. Gobierno y orientación institucional
3. Plan de estudios y estructura académica
4. Evaluación del proceso educativo
5. Alumnos
6. Profesores
7. Coherencia institucional
8. Recursos
9. Campos clínicos
10. Administración

Este proceso es participativo y dinámico con el fin de incorporar los avances de la educación médica y propagar los sistemas de evaluación objetiva a través de un conjunto de normas académicas, técnicas y administrativas que tienen como finalidad regular, orientar y conducir la enseñanza de la Medicina por parámetros de excelencia educativa de nivel superior.

La Escuela Médico Militar obtuvo el **primer lugar en el ámbito nacional** al cumplir 94.8% de los estándares establecidos, motivo por el cual fue certificada por cinco años.

La Escuela Médico Militar es un plantel de Educación Superior del Sistema Educativo Militar, es el primero en obtener la autorización para realizar el proceso de verificación y posteriormente acreditar la certificación por el COMAEM, AC.

La acreditación a cinco años obtenida por esta institución proporciona información muy valiosa respecto a la calidad de su programa de educación médica y a la preparación profesional de excelencia de sus egresados.